
2024-2025 年度　国際ロータリー第 2730 地区 宮崎県中部グループ

第 136 回例会 2024 年 7月 9日
■例会場：宮崎大学地域デザイン棟

会長　伊達 紫　　副会長　水居 徹　　幹事　羽佐間 尚久

宮崎アカデミーロータリークラブ 会報

■ 会長の時間　　　　　　　　　　　　伊達　 紫　会長

　　　　　　　　　　先ず初めに、今年度最初の例会にお
　　　　　　　　　越しいただきました宮崎南ロータリー
　　　　　　　　　クラブ所属の戸髙勝利ガバナー補佐を
　　　　　　　　　ご紹介いたします。ようこそお越しく
　　　　　　　　　ださいました。後ほどご挨拶をお願い
　　　　　　　　　いたします。

　あらためまして、2024-25年度宮崎アカデミーロータリー
クラブの会長を務めます伊達でございます。本年度第 1 回
目の例会では、クラブ運営基本方針の説明を持って、会長
挨拶といたします。

　活動計画書にも記載しておりますように、私は、本年度
の当クラブのテーマを「ONE TEAM」といたしました。
「ONE TEAM」という言葉は、ラグビーを語る際、よく耳
にする言葉です。多様性に富んだポジションに適した人材
を当てることで、互いを信頼し、リスペクトし、「ONE 
TEAM」として強いチームを作っていく、これを宮崎アカ
デミーロータリークラブにも当てはめたいと考えました。
実はこれだけではなく、もう一つ「ONE TEAM」を強く意
識することがありました。それは、コロナ禍におけるニュー
ジーランドの 37 歳の女性首相アーダーン氏の発言と行動
です。2021 年ニュージーランドでは、ロックダウンが実施
され、国民は疲弊していました。アーダーン首相は、毎日、
SNSを使って、国民に向けたメッセージを送り続けました。
そのメッセージを聞いた国民の反応は、「私たち一人一人が、
この国のチームの一員だと思った。ここは、チームのため
に力を尽くそう」というものでした。やがて、ニュージー
ランドはゼロコロナとなり、ロックダウンは解除され、日
常が戻りました。
　私は、宮崎アカデミーロータリークラブの会員の一人ひ
とりがチームの一員であり、誰が欠けてもクラブは成り立
たないという意識を持っていただきたいと思い、委員会組
織を組み立てる中で、委員長だけでなく、チームリーダー
を置き、チームリーダーの下で活動する委員を配置しまし
た。そうすることで、この１年、自分はどのポジションで
力は発揮すればよいかということを明確にしました。

　みなさん一人ひとりの持つ多様なポテンシャルを発揮す
ることが、当クラブの 1 番の強みになると思っています。
1 年はあっという間だと思いますが、皆さまと供に「ONE 
TEAM」として取り組む「ロータリーのマジック」で「ロー
タリーを楽しみたい」と思います。そして、1 年後にはそ
の成果をきちんと検証し、次年度にタスキを渡したいと考
えています。

　皆さまお一人おひとりのご理解とご協力をよろしくお願
いいたします。

■ 会長バッジの引継ぎ式》

会長が着けているロータリーバッジは、代々引き継がれて
います。今回の例会の会長の時間の冒頭で、引継ぎ式が行
われました。
明石 良 直前会長より、伊達 紫 会長に会長バッジが引き継
がれることで、伊達会長による新年度がスタートします。
また伊達会長からは一年間会長を努めて頂いた明石直前会
長を労い、パスト会長バッジが贈呈されました。

■地区委嘱状伝達

今年度は4名の会員さんが地区委員に就任します。
伊達会長よりそれぞれの会員さんに委嘱状が手渡されました。

（左より）
水 居　　 徹 会員 （RLI運営委員会 副委員長）
勢 井 由美子 会員 （危機管理委員会 委員長・社会奉仕委員
会 委員長）
伊 達　　 紫 会長
明 石　　 良 会員 （ロータリー平和フェローシップ委員会 
委員長）
薬王寺 文 宏 会員 （広報・IT委員会 委員）



4.クラブ活動計画書について
2024～2025年度クラブ活動計画書を配布しております。
ご自身の所属委員会等、ご確認ください。

5.  2023-2024年度池ノ上 克ガバナー事務所閉鎖のお知らせ
6 月 30 日に 閉鎖、7月 1日～8月 31日は 直前ガバナー事
務所として残務整理を行います。

6.台湾東部地震被災地支援金について
6月7日の時点で1,970,144円集まり支援復興支援基金より
1,000,000円を拠出し、計2,970,144円を災害救済募金に送金
することに致しました。

6.台湾東部地震被災地支援金について
6月7日の時点で1,970,144円集まり支援復興支援基金より
1,000,000円を拠出し、計2,970,144円を災害救済募金に送金
することに致しました。

7.  2730ジャパンロータリーEクラブ
創立 10 周年記念式典・祝賀会出席へのお礼が届いており
ます。

8. 例会場変更のお知らせ。
　都城中央RC ･･･････ 味処　おいし家
　小林RC ･･･････････  森永貞一郎記念会館
　枕崎RC  ･･･････････ 俊清ビル　3F
　鹿児島令和RC ･････ ホテルサンデイズ鹿児島

9.  2024年7月のロータリーレート
161.00円です。

■ 新役員・理事・役員補佐紹介

クラブ奉仕委員会　　　　　　　　　薬王寺 文宏  委員長
ロータリー活動の基本は「例会」にあります。会員が “楽
しみな足が向く” 例会づくりを目指します。
例会づくりについてお話しますと、宮崎アカデミー RC の
特徴は話題豊富な卓話にあると思ます。卓話をより充実さ
せるために、2パターンの卓話をご用意したいと思います。

■ ガバナー補佐挨拶　　　　　戸髙 勝利　ガバナー補佐

　　　　　　　　　　皆様こんにちは。宮崎中部グループ
　　　　　　　　　ガバナー補佐を仰せつかりました戸髙
　　　　　　　　　勝利でございます。宮崎南 RC に所属
　　　　　　　　　しており、職業分類は不動産業でござ
　　　　　　　　　います。入会は平成 25年 7月で 11年
　　　　　　　　　目になります。
　2730地区にガバナー補佐は11人（宮崎４人、鹿児島７人）
おります。宮崎は北部、中部、南部、西部に分かれており
中部はクラブ数10と地区最大のグループです。
　今年度ステファニー・アーチック RI 会長のテーマは、
“The Majic Of Rotary” ロータリーのマジックです。そして、
笹山義弘 2730 地区ガバナーのテーマは、『ロータリーのマ
ジックでロータリーを楽しもう』でございます。RI 会長の
マジックはどのように生まれたのか、また、笹山ガバナー
の基本方針及び重点項目につきましては、伊達紫会長の方
から説明がございましたので、しっかりとご理解いただき
ます様お願い申し上げます。
　次に、クラブセントラルに 3-Year Rolling Target / Plan を
登録してください。これはクラブ 3 カ年の活動や目標の行
動計画を入れ、1 年ごとに見直していく新しい考え方です。
JAPAN Portal site (ジャパンポータルサイト)で詳しく説明、
解説をしてありますので、次のアドレスからアクセスしご
覧ください。　https://www.japanrotary.club/      
　ガバナー公式訪問では、クラブフォーラムで2名の発表、
新会員の懇談会で2～3名の出席をお願いいたします。また、
11月 17日（日）に IM、来年春にロータリーデーを開催い
たしますのでご協力をお願いいたします。
　以上、人生 一歩前へ、ワンチームで頑張りましょう。本
日は有難うございました。

■ 幹事報告　　　　　　　　　　　　羽佐間 尚久　幹事

　　　　　　　　　　2024-2025年度幹事を務めます。
　　　　　　　　　羽佐間　尚久です。
　　　　　　　　　一年間、よろしくお願いいたします。

1.特別追加徴収について
本年度の地区に支払う賦課金が（1 人/3,497 円）増加して
おります。並びに光熱費など経費の増加に伴い前期会費に
5,000円を追加して臨時徴収させて戴きます。

2.ハッピー報告について
今までは、事前に申請もしくは、委員会報告の時に挙手い
ただく形で報告していただいてましたが今年度は、事前申
請もしくは、例会開始前に申請してください。その時にハッ
ピー募金用の封筒をお渡ししますのでそちらに報告内容を
記入し寄付金を入れて事務局　奥野さんへお渡しください。

3.ガバナー公式訪問について
次回第137回例会は、ガバナー公式訪問となっております。
場所も本会場ではなくホテル清武で行います。
ガバナーを全会員でお迎えできれば思っております。
皆様、ご参加のほど伏してお願い致します。
また、ご案内と出欠の確認をメールにて配信いたします。



SAA　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　瀧 　伸一
日頃は、円滑な例会運営にご協力をいただき、心より感謝
申し上げます。昨年度に引き続き、本年度もSAAを務めさ
せていただきます。基本方針として、例会をはじめとする
全ての会合が、明るく楽しい雰囲気の中にも秩序正しく運
営されるよう、心を配り取り組んでまいります。1 年間、
どうぞよろしくお願いいたします。

副幹事　　　　　　　　　　　　　　　　　　大地 寛行
今年度、副幹事を仰せつかりました大地です。
羽佐間幹事から多くのことを学び、少しでも支えられる存
在になりたいと思います。

■ 委員会報告

　　　　　　　　　　薬王寺 文宏　クラブ奉仕委員長
　　　　　　　　　　◆出席報告
　　　　　　　　　　　会員数　　　36名
　　　　　　　　　　　出席者数　　22名
　　　　　　　　　　　欠席者数　　14名
　　　　　　　　　　　出席率　　　61.11%

　　　　　　　　　　水居　 徹　副会長
　　　　　　　　　　◆炉辺ロータリーの案内

■ お誕生日お祝い

　　　　　　　　　　　　　　中田 哲朗 会員
　　　　　　　　　　　　　　梶田 竜司 会員

■ ハッピー報告

本日、7月9日は私の61歳の誕生日です。
正に例会日に誕生日を迎えることができ、プレゼントも頂
き皆々様に感謝の気持ちを込めて、ハッピー報告と寄付を
致します。
有難う御座いました。　　　　　　　　　　　　梶田 竜司

戸高ガバナー補佐、本日は暑い中お越しくださいましてあ
りがとうございました。
今年もどうぞよろしくお願いいたします。　　勢井 由美子

まず第２火曜日の例会ではロング卓話 (約 25分間 ) で内容
の濃い卓話をこちらからの指名制でお願いしたいと思いま
す。また第４火曜日の例会ではショート卓話 (約 15分 )を
お二人の方にお願いしたいと思います。このショート卓話
では会社の新商品や新規事業なので PR したいことを、会
員皆様方から募集したいと思います。遠慮なくお申し出て
ください。

職業奉仕・社会奉仕委員会　　　　　安田 文彦  委員長
職業奉仕チームにおいては、例会における「４つのテスト」
の朗唱、職場訪問、次世代に向けたキャリア教育等を実施
する計画を立てており、また、社会奉仕チームにおいては、
障がい者支援、子ども食堂支援等継続的な支援、地区補助
金の申請等を実施する計画を立てております。１年間どう
ぞよろしくお願いいたします。

出席向上・会員増強選考委員会　　　吉田 博文 副委員長
ロータリアンの三大義務の一つである「例会出席」を促進し、
クラブ活動への積極的な参加を推進します。
　1. 年間行事予定の告知  
　2. 例会や各種事業の告知  
　3. 例会を欠席した方へのメークアップの活用促進  
　4. おともdeメークアップの企画  
　5. 例会での出席率の報告  
　6. 年間出欠一覧表の公表 

国際奉仕・青少年奉仕委員会　　　　　金岡 保之  委員長
当委員会は隈元会員と２人のリーダーが担当します。
主な活動は下記になります。
　1.ロータリー財団や米山奨学金の仕組みについて情報共
   　 有する。
　2. 鹿児島大学アカデミー RC と協力して、ロータリー平
　　和フェローの候補者を地区に推薦する。
　3. 田野の檜で制作した募金箱を新設した。

副会長 兼
DEI推進・クラブ機能強化委員会  委員長　水居　 徹 会員
今年度副会長と DEI 推進・クラブ機能強化委員長を担当し
ます。
DEI 推進については、冨山会員がリーダーとして、クラブ
機能強化については水居がリーダーをつとめます。
特に炉辺アカデミーは会員にとってのロータリーのラーニ
ング機会として月 1 回取り組んでいきたいと思います。出
席率向上にもつなげていきます。

会計 兼
DEI推進・クラブ機能強化委員会 副委員長　冨山 幸子  会員
名簿上は会計となっていますが、水居さんとともに DEI 委
員会を盛り上げていきたいと思っています。
現在宮崎県男女共同参画センターに所属していることもあ
り、同センターとの連携により DEI の推進のため、情報発
信やパープルリボンキャンペーンへの参加など、ジェンダー
平等の取組を加速していきたいと考えています。
よろしくお願いいたします。


